

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 14 février 2024

Pas question de réduire le budget agricole !

Le Conseil fédéral doit rééquilibrer les finances de la Confédération. Mais au lieu d'économiser là où les dépenses augmentent, il veut faire passer entre autres l'agriculture à la caisse. À cet effet, il prévoit une réduction linéaire des dépenses faiblement liées dans le budget 2025. Pour l'Union suisse des paysans, il n'est pas question de réduire le budget agricole.

L'agriculture est le seul domaine qui n'est pas responsable du déséquilibre du budget fédéral. Bien au contraire : malgré l'augmentation constante des charges et le renchérissement, les exploitations agricoles reçoivent le même montant depuis des décennies. Ces dernières années, de nombreuses nouvelles directives ont entraîné un surcroît de travail et une baisse des rendements, qu'aucune indemnité ne vient compenser de quelque manière que ce soit. En parallèle, les prix à la production n'ayant pas suffisamment augmenté, les exploitations agricoles doivent supporter une part importante des coûts des intrants. Il en résulte une baisse des revenus, une frustration croissante et des troubles dans tout le pays. Lundi, l'USP a remis au Conseil fédéral une pétition signée par près de 67 000 personnes en quelques jours. Une des revendications est de ne pas pratiquer d'économies financières sur le dos de l'agriculture.

À présent, le Conseil fédéral propose une réduction linéaire des dépenses faiblement liées, dont fait partie le crédit agricole, dans le budget 2025. Le secteur agricole estime qu'il s'agit là d'une décision totalement incompréhensible. L'Union suisse des paysans (USP) fera donc tout son possible pour empêcher ces coupes budgétaires, comme elle l'a fait dans le cadre du budget 2024.

Renseignements :

Markus Ritter, président de l'USP, tél. 079 300 56 93

Martin Rufer, directeur de l'USP, tél. 078 803 45 54

Francis Egger, directeur adjoint de l'USP, tél. 079 280 69 66

www.sbv-usp.ch